
Ce qui m'a rendue la plus

heureuse, c'est la naissance de

mon tinamouradorable petit fils

Nicolas il y a deux ans et demi,

ce jour-là, à 18h37, un cœur tout

neuf m'est poussé et je dois bien

reconnaître que mon deuxième

bonheur est que je suis la

première personne à qui il ait

dit Je t'aime, pas un seul

homme au monde n'est capable

de le dire comme ça.

Catherine 47 ans Bruxelles
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